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Отчёт о результатах его работы 
и администрации города Бе-
резники депутаты утвердили 
единогласно. Тем не менее во-
просов было достаточно. Пред-
седатель думской комиссии по 
социальному развитию Ольга 
Евтина спросила, что удалось 
достичь за 2016 год по газифи-
кации Нартовки и Зырянки. 
Сергей Дьяков ответил, что 
была проблема в прокладке 
трубопровода по подработан-
ной территории Зырянки. Сей-
час найдено и согласовано ре-
шение прокладки газопровода 
в обход опасной зоны. Очередь 
– за проектированием газопро-
вода компанией «Газпром». 
Предложения депутата Влади-
мира Иопы касались безо-пас-
ности дорожного движения. Он 
считает необходимым перена-
строить городские светофоры 
с 5-секундной паузой и загора-
нием со всех 4 сторон красным 
светом. «Это позволит одним 
участникам движения уйти с 
перекрёстка, а другим – подго-
товиться к движению», – уверен 
депутат. Кроме того, он предло-
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Порядок во дворе многоквартирного дома 
для большинства горожан значит не мень-
ше, чем порядок в квартире. Так и для акти-
ва домов №4 и №6 по ул. Коммунистическая. 
Двор спланирован грамотно, предусмотре-
ны места для отдыха, хорошая прогулочная 
зона, но за последние годы всё пришло в за-
пущение. С просьбой помочь вырубить ста-
рые деревья и кустарники, благоустроить 
придомовую территорию жители пятиэтажек обратились к 
депутату округа №2 Николаю Осипенко. 
– Людям необходимо было помочь в организации работ, – 
рассказывает депутат. – Был сделан запрос в управляющую 
компанию. Вместе с моим помощником помогли провести со-
брание жильцов, пригласили представителей управляющей 
компании, жители выбрали старших по подъездам. В итоге 
работы по обрезке деревьев и кустарников были выполнены 
без сбора дополнительных средств, в рамках текущей оплаты 
за содержание жилья. 
За неполные два года депутатства Николая Осипенко в журна-
ле обращений зарегистрировано 34 просьбы жителей округа. 
Большая часть касается благоустройства дворов и обслужива-
ния общедомового имущества. 
– В этом году у горожан появилась возможность за счёт бюд-
жетных средств отремонтировать свои придомовые терри-
тории по проекту «Создание комфортной городской среды», 
– напоминает депутат. – Выделены средства из всех уровней 
бюджетов на асфальтирование придомовой территории, вос-
становление освещения, устройство лавочек и урн. На теку-
щий год список домов согласовывается. Администрация горо-
да до 1 сентября текущего года планирует разработать проект 
программы по благоустройству дворов многоквартирных до-
мов до 2022 года.

Бурю обсуждений на заседании 
думских комиссий вызвала 
тема уборки придомовых тер-
риторий от снега и очистки 
крыш управляющими компа-
ниями. Вопрос включён в по-
вестку по итогам заседания 
городской Думы в феврале 
2017 года по инициативе Веры 
Поморцевой и Владимира 
Жулдыбина. От администра-
ции города депутаты получи-
ли информацию: дворы 987 
городских домов механизиро-
ванным способом были очи-
щены 1277 раз или, в среднем, 
1,3 раза за зиму! По крышам 
цифра ещё меньше. В ходе про-
верок администрацией города 
выдано 1059 замечаний. По не-
устранённым замечаниям со-
ставлено 39 протоколов. Штра-
фы управляющим компаниям 
выписаны по 13 объектам на 
сумму 195 тыс. руб. Депутаты 
обсудили, как работают управ-
ляющие компании в их окру-
гах и что с этим делать.

О ЖКХ и «золотых» сантиметрах
За плановость 
в ЖКХ 

Вера 
ПОмОрцЕВа: 
– На мой за-
прос в компа-
нию «Комфорт-
Набережная» 
о  графике ме- 
ханизирован-

ной уборки дворов в зимний 
период получила ответ от руко-
водителя компании, что меха-
низированная уборка произво-
дится по мере необходимости. 
Мне кажется, она должна быть 
плановая, должен быть график 
уборки, а «по мере необходи-
мости» – это когда выпадает 
большое количество осадков. 
Из опыта работы с этой же 
компанией, но с другим руко-
водителем: графики и ремонта, 
и уборки были и предоставля-
лись. С мягкой кровли снег не 
убирается, в итоге получаем 
огромные навесы, которые 

падают и сдирают покрытие 
кровли, потом начинаются 
протечки на пятых этажах. Ко-
зырьки с огромным слоем сне-
га, оледенели, потом выходит, 
что козырьки рушатся, берём 
деньги с собственника, чтобы 
их восстановить, или подвер-
гаем опасности жителей, если 
подъезд остаётся без козырька. 

Бабу маню – 
в каждый двор

Владимир 
ЖулдыБИН: 
– По норма-
тивной до-
к у м е н т а ц и и 
очистка мно-
гоквартирного 
дома должна 

быть в ручном режиме еже-
дневной. У управляющих ком-
паний в среднем по 3 дома на 
дворника. Ни один человек не 
сможет нормально такую тер-
риторию «вытянуть». Поэтому 

к марту у нас «круглые» тро-
туары. Раньше у всех во дворе 
была баба Маня, которая скреб-
ла двор с утра до вечера. Сейчас 
12 дворников «Комфорт-Околи-
цы» не могут обслужить 35 до-
мов. Нужно увеличивать коли-
чество ставок. 
Эдуард СмИрНОВ: 
– Приведу пример: в мои дет-
ские годы дворы техникой 
не убирали, но утром можно 
было идти играть в хоккей на 
свободной площадке, потому 
что дворник уже всё почистил. 
Вопрос-то в том, когда мы к 
нормативам придём, когда «зо-
лотые» 5 см снега во дворе бу-
дем видеть? 

работать по совести 

андрей 
рашИдОВ: 
– Скажу в за-
щиту управ-
л я ю щ е й 
к о м п а н и и 
« П р а в о б е р е -
жье». За всю 

зиму ко мне не поступило ни 

одной жалобы от жителей. На-
оборот, когда я предлагаю лю-
дям создать ТСЖ, они говорят, 
что им с Ниной Куприянов-
ной, директором «Правобере-
жья», работать приятно. Поче-
му в других компаниях не так? 
Если бы не было выгодно рабо-
тать, компании бы не работа-
ли. Не интересно? Не можете? 
Уходите!

Что делать?

Вера ПОмОрцЕВа: 
– Предлагаю проводить «кру-
глые столы» по данной тема-
тике. 
Николай ЗЕлЕНИН: 
– Предлагаю нам на встречи с 
жильцами приглашать управ-
ление городского хозяйства, 
управляющие компании, кото-
рые работают в округах. 
Игорь ВылЕтОК: 
– Проведём совместный при-
ём жителей по линии «Единой 
России». Ну и необходимо уси-
лить контроль администрации 
за работой управляющих ком-
паний.

Что наДУМАли?

из зАлА зАсеДАний

Глава отчитался перед Думой
сДелАно!

Порядок во дворе – 
обеспечит настроение 
на весь день! 

жил на период реконструкции 
дороги по ул. Новосодовая глав-
ную дорогу изменить. Также он 
предложил пересмотреть рабо-
ту городских пешеходных пере-
ходов, и на сложных участках 
сделать их регулируемыми. Гла-
ва города пообещал все пред-
ложения депутат рассмотреть. 
Одно из предложений уже 
внедрено в жизнь – со 2 апре-
ля Чуртанское шоссе является 
главной дорогой, а ул. 
Новосодовая – вто-
ростепенной. 
Вера Помор-
цева отметила 
п о л о ж и т е л ь -
ную ситуацию 
с системой до-
побразования. 
Её предложения 
касались усиления 
технического направления 
развития школьников: «Город у 
нас промышленный, а спортив-
но-техническим образованием 
занимается всего 5 процентов. 
Хотелось бы, чтобы в этом на-
правлении появилась город-
ская программа». 

Присутствовавший на заседа-
нии депутат краевого Законо-
дательного собрания Констан-
тин Белоглазов  задал вопрос 
о взаимодействии с краевыми 
властями по ремонту стацио-
нара детской больницы. Глава 
города ответил, что ремонт 
будет проведён совместными 
усилиями. Из необходимых 162 
млн руб. городской бюджет пла-
нирует выделить 40 млн руб. 

Остальные средства – из кра-
евого бюджета 2018 года. 

Среди изменений в 
расходную часть 
бюджета города уже 
одобрино выделе-
ние 32 млн руб. бюд-
жетных инвестиций 

на реконструкцию 
стационара детской 

больницы. «Средства вы-
делены из городского бюдже-
та, несмотря на то, что ремонт 
больниц – это краевые полно-
мочия. Считаю, что всё сделано 
правильно, потому что жите-
лям города здесь жить и лечить-
ся», – подчеркнул председатель 
Думы Эдуард Смирнов. 

С ежегод-
ным отчётом главы 

города Березники – главы 
администрации города Берез-

ники С. П. Дьякова о результатах 
своей деятельности и деятельно-
сти администрации города Берез-
ники за 2016 год (решение №232 
от 28.03.2017) можно ознако-

миться на сайте городской  
Думы berduma.ru

Как Березники прожили 2016 год: сколько родилось новых жителей, 
чего удалось достичь муниципальным отраслям, как выросла зарплата 
и сколько врачей приехало – обо всём этом и многом другом перед 
депутатами отчитался глава города Сергей дьяков. 


